

Ils habillèrent un certain temps la ville d'Antioche et saint Paul reçut l'hospitalité de leur mère pendant un séjour de plusieurs années qu'il fit dans cette Eglise. Dans une de ses épîtres, le grand Apôtre appelle Rufus "son élu dans le Seigneur."

L'Eglise d'Avignon honore saint Rufus comme son fondateur et son premier évêque. Ses reliques y furent en vénération jusqu'au temps de la grande Révolution. Quant à Alexandre, la tradition nous dit qu'après avoir prêché l'Evangile en Espagne, il se rendit à Carthage où il souffrit le martyre avec un grand nombre de fidèles.

II

Partant de la quatrième station, on continue à suivre la rue sur un espace de 76 pieds, soit 28 pas. A cet endroit on rencontre une rue à droite allant vers l'ouest et reprenant la direction suivie en commençant. C'est à ce coin de rue, en face de la première maison, que l'on place la cinquième station.

Assez près de la quatrième station, on rencontre une maison que la tradition donne comme ayant été celle du mauvais riche qui n'exerça pas la charité envers Lazare.

A l'endroit de la cinquième station, la route, qui descendait jusque là, commence à monter et c'est ici à proprement parler que commence la montée du Calvaire. Cette circonstance explique encore pourquoi les Juifs se virent forcés de soulager Jésus un instant.

III

Moïse, chargé de la judicature de tout le peuple, ne pouvait suffire à sa tâche et il s'adjoint soixante douze anciens d'Israël pour le soulager : mais ces divers juges n'eurent jamais qu'une autorité secondaire et subordonnée à celle de Moïse.

Au sortir du désert, bien que les tribus de Ruben et de Gad et la demie de Manassé eussent reçu leur partage au delà du Jourdain, elles durent cependant marcher au secours des autres tribus dans la conquête de la terre promise. Il n'était que justice que les travaux aussi bien que la gloire fussent partagés par tous également. De même aussi, il fallait que l'humanité coupable eût sa part aux douleurs et aux ignominies de la Passion, si elle